

\$515 millones en ayuda bélica rusa a sandinistas

Washington, Feb. 27 (AP). La Unión Soviética envió el año pasado a Nicaragua 515 millones de dólares en equipos bélicos, y fue la segunda entre las cifras más altas registradas desde que los soviéticos iniciaron en 1980 su provisión de armas a ese país, según un nuevo informe gubernamental.

Agrega que en 68 viajes marítimos se transportaron 19,000 toneladas de equipos, a un promedio de una cada 6 días.

El análisis, confeccionado por los organismos de inteligencia, dice que el año en que el envío fue mayor fue 1986, en que los soviéticos suministraron 550 millones de dólares en equipos bélicos.

Ese fue el último año en que el Congreso de Estados Unidos aprobó el envío de ayuda militar a los rebeldes nicaragüenses. La suspendió hace un año y en adelante el gobierno del entonces presidente

—Pasa a la página 61—

Arrestan en aeropuerto de Atlanta, EU a 79 ilegales

Atlanta, Georgia, Feb. 27 (AP). Agentes federales detuvieron hoy a 79 presuntos extranjeros indocumentados que viajaban en un vuelo de la Aerolínea Eastern, durante una escala que hizo el aparato en el aeropuerto internacional Hartsfield de Atlanta.

Figuran entre los indocumentados 39 de Mé-

xico, 22 de Guatemala, 13 de la República Dominicana, tres de El Salvador, uno de Honduras y otro de Ecuador. Todos serán trasladados a instalaciones del Servicio de Inmigración en la Florida y Texas para ser deportados, añadió.

“Creemos que esta es una de las mayores ope-

—Pasa a la página 61—

Honduras pedirá eliminar barreras comerciales CA

San Pedro Sula, Honduras, Feb. 27 (DPA). El presidente hondureño, José Azcona Hoyo, anunció hoy que propondrá en la próxima cumbre presidencial centroamericana que los países de la región “eliminemos las barreras que impiden el libre comercio de todos los productos básicos”

alimentarios”. El Mandatario formuló el anuncio durante la inauguración de la Quinta Conferencia de Diálogo político y Económico que celebran en Honduras la Comunidad Económica Europea (CEE), los cinco países de Centroamérica y el Grupo de

—Pasa a la página 61—

Cerezo pide confianza para impulsar proceso paz en CA

Nueva York, Feb. 27 (DPA). El presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, dijo hoy que es necesaria “la confianza de la comunidad democrática del mundo” para impulsar el proceso de paz en la América Central.

Cerezo sostuvo hoy una conferencia privada en el Consejo para Relaciones Internacionales

en que, dijo, informó sobre la marcha del proceso democrático en Guatemala y el proceso de paz en la América Central.

“Sentimos que hemos hecho una gran esfuerzo y necesitamos ahora una palanca y un apoyo para que ese proceso se acelere, continúe y salga adelante,

—Pasa a la página 61—



TOWER BUSCA APOYO. Washington, Feb. 27. (AP-Cablefoto). El Secretario designado de Defensa, John Tower, busca el voto de los demócratas para ser confirmado en el cargo. El dijo ayer que estaría dispuesto a renegar del alcohol si es confirmado como Secretario de Defensa.

Srio. Defensa de los EU promete dejar el alcohol

Washington, Feb. 27 (Reuter). John Tower, intentando salvar su nominación como Secretario de Defensa estadounidense, negó hoy tener

problemas con la bebida y prometió dejar el alcohol si es confirmado jefe del Pentágono.

“Déjeme decir que

—Pasa a la página 45—

EU mantendrá sus 42 mil soldados en Corea del Sur

Seúl, Feb. 27 (DPA). El presidente de EE.UU., George Bush, señaló hoy ante la Asamblea Nacional en Seúl, que las tropas estadounidenses en Corea del Sur,

estimadas en unos 42,000 hombres, no se reducirán.

En este país permanecerán mientras sean necesarias para el mantenimiento

—Pasa a la página 45—

Incidentes en Venezuela por medidas económicas

Caracas, Feb. 27 (DPA). Disturbios y enfrentamientos entre civiles —especialmente estudiantes— y policías, estallaron esta mañana en varias ciudades vene-

zolanas, como protesta por el alza de las tarifas de transporte y, en general, por el plan de ajuste económico adoptado por el gobierno.

—Pasa a la página 45—

F.A. hondureña no cree en sandinistas

San Pedro Sula, Honduras, Feb. 27 (AP). El jefe de las Fuerzas Armadas general Humberto Regalado Hernández afirmó hoy que no cree que Nicaragua cumpla los compromisos para lograr la pacificación de Centroamérica y dijo que deben ser otros países, y no Honduras, los que desmovilicen a los rebeldes nicaragüenses que se hallan en territorio hondureño.

“La paz es un problema de los centroamericanos, no sólo de Honduras... Y esa posición es respaldada totalmente por las Fuerzas Armadas bajo mi mando”, añadió el jefe militar.

En una rueda de prensa expresó asimismo que “como militar, sin embargo, soy pesimista y lo seguire diciendo con respecto a que Nicaragua ejecute los compromisos adquiridos

por los cinco presidentes centroamericanos en las últimas tres reuniones cumbres”.

“Nicaragua adquirió compromisos en Esquipulas en agosto de 1987, en enero de 1988 en Costa Rica y en febrero de este año en El Salvador. Fui testigo porque participé como observador en estas citas presidenciales, y el régimen sandinista no ha hecho nada al respecto”, dijo Regalado Hernández.

“Esas reuniones han sido una repetición de promesas de los sandinistas, que también han faltado a sus promesas con su propio pueblo”, sostuvo.

Regalado Hernández aseguró que “los sandinistas tienen que reformar la Constitución Política de Nicaragua

—Pasa a la página 15—



BUSH EN COREA. Seúl, Corea del Sur, Feb. 27 (Reuter). El presidente de Corea del Sur habla ante la prensa, mientras el presidente de los Estados Unidos George Bush, lo escucha. Ambos sostuvieron hoy una reunión en la que trataron aspectos bilaterales.



BIENVENIDA A LOS BUSH. Seúl, Feb. 27 (AP-Cablefoto). El presidente de los Estados Unidos, George Bush, besa en la mejilla a Kim Sung-A,

mientras, Bárbara Bush habla a Kim Min-Gui durante la ceremonia de bienvenida a esta capital a los esposos Bush.